

Der stolze AUERHAHN stellt sich vor



Foto: Dani Dobai

Guten Tag,

ich bin der **Auerhahn** – der größte Hühnervogel Europas. Und ja, ihr habe richtig gehört: Europas. Wir Männchen erreichen eine stattliche Größe von bis zu einem Meter und bringen bis zu fünf Kilogramm auf die Waage. Kraftvoll und imposant, aber mit Stil – so würden wir uns selbst beschreiben.

Ich lebe in den weiten, lichtdurchfluteten Wäldern der unteren Gebirgslagen, fernab von Hektik und Trubel. Besonders wohl fühlen wir uns in abwechslungsreichen Nadel- und Mischwäldern, wo wir genug Deckung, Nahrung und Ruhe finden.

Im Winter wird's kulinarisch eher schlicht: Dann ernähren wir uns hauptsächlich von den Nadeln der Fichte und Kiefer. Aber keine Sorge, ich habe ein speziell ausgetüfteltes Verdauungssystem, das mir hilft, mit dieser eher kargen Kost klarzukommen. Unser Blinddarm kann hierfür bis zu 1,8 Metern lang werden! Im Vergleich dazu ist der von euch Menschen nur etwa 10 Zentimeter lang. Sobald der Frühling kommt, steht frisches Grün auf dem Speiseplan – Knospen, Kräuter, Triebe. Und im Sommer? Da freuen wir uns ganz besonders auf unsere Lieblingsspeise: die Blaubeere. Wer kann schon einem saftigen, blauen Snack widerstehen?

Falls ihr uns einmal im Wald begegnet – was gar nicht so einfach ist, denn wir sind eher zurückhaltend – freuen wir uns über respektvolle Besucher. Bleibt bitte auf den Wegen, vermeidet unnötigen Lärm und schnappt mir ja nicht meine Blaubeeren weg!

Mit besten Grüßen aus dem Wald

Ihr Auerhahn